

quelle différence avec ceux des autres réserves ! Il serait à souhaiter que votre compagnon fût envoyé à ces derniers pour leur enseigner les vérités dont ils ont tant besoin. Le jour n'est pas éloigné, nous l'espérons, où nous verrons s'épanouir dans tout son éclat votre œuvre de civilisation et de christianisation des Indiens de Cross Lake.

“En tous vos voyages par terre et par eau, veuille Dieu vous garder et vous protéger. C'est le profond désir de vos amis qui vous admirent.

“ (Signé) LES PROTESTANTS DE LA POINTE-AU-SABLE,  
 “ Sur le Nelson.”

Ces bons messieurs accompagnèrent leur adresse d'un présent en argent pour couvrir les frais d'un voyage de 400 milles que je devais faire à Winnipeg.

A la veille de mon départ de Cross Lake, d'autres messieurs écossais avec leurs familles sont venus me témoigner leurs sympathies et m'offrir d'autres secours. Nos Frères séparés, si dévoués pour nous, mériteront par leurs bonnes œuvres la grâce de la conversion. Hier encore des Indiens protestants sont venus, à ma grande surprise, m'apporter un petit secours aussi, en me disant :

“ Nous aimons votre religion et nous vous remercions des bons enseignements que vous nous donnez en ce pauvre pays. Nous n'avions jamais vu de prêtres catholiques.”

Véritablement, on doit prier beaucoup quelque part pour notre nouvelle mission, car, malgré nos misères personnelles, elle réussit à merveille. Je viens d'inscrire le quatre-vingt-unième baptême pour notre premier séjour à Cross Lake.

Je termine ce trop long rapport en souhaitant que quelques bonnes âmes nous viennent en aide pour bâtir ici une belle chapelle et une résidence pour les missionnaires. C'est alors que ces pauvres égarés rentreront dans l'Eglise catholique et que Cross Lake deviendra un foyer d'où notre sainte foi rayonnera partout dans cet immense district de Kewatin.